

## Inklusions-Rundfahrt Henstedt-Ulzburg: Begeisterung und Gemeinschaft auf zwei Rädern (LS)

23.05.2023 14:53



Am letzten Samstag haben viele Menschen in Henstedt-Ulzburg an einer Fahrradtour teilgenommen. Die Tour wurde vom Fahrrad-Club ADFC Henstedt-Ulzburg organisiert. Es waren Menschen mit und ohne Behinderung dabei.

Die Fahrradtour hat um 13:30 Uhr am Rathaus Henstedt-Ulzburg begonnen und war etwa 20 Kilometer lang. Etwa 35 Leute jeden Alters haben mitgemacht, manche hatten eine Behinderung, manche nicht. Das Wetter war schön, und es hat allen viel Spaß gemacht.

Ein Mann namens Rainer Jäger hat die Tour geleitet. Die Teilnehmer haben die Umgebung erkundet, zum Beispiel den Porschering in Kaltenkirchen und die KZ Gedenkstätte Kaltenkirchen in Springhirsch. Dort hat ein Mann namens Thomas Saretzki ihnen etwas über die Geschichte des Ortes erzählt.

Während der Tour gab es auch Essen und Trinken. Birgit und Uwe Groth haben dafür gesorgt. Die Pause war eine gute Gelegenheit, sich zu unterhalten und neue Freunde zu finden.

Die Fahrradtour war erfolgreich und hat gezeigt, dass Menschen mit verschiedenen Fähigkeiten gemeinsam Fahrradfahren können. Alle hatten die Chance, draußen Zeit zu verbringen, Spaß zu haben und etwas über die Geschichte der Region zu lernen.

Der Fahrrad-Club ADFC Henstedt-Ulzburg und die anderen Organisatoren freuen sich über die positive Rückmeldung und bedanken sich bei allen Teilnehmern und Unterstützern. Die Fahrradtour für alle zeigt, dass solche Veranstaltungen helfen können, dass Menschen gut miteinander auskommen.

Wenn du mehr über die Fahrradtouren erfahren möchtest, schau auf der Internetseite [www.adfc-hu.de](http://www.adfc-hu.de) nach.







—

[Zurück](#) [Vorwärts](#)